



五木源タイムス 10月

五木村立五木東小学校 文責 白樺 明宣

いつまでも暑さが残り、秋の訪れを心待ちにする毎日です。この数日朝夕、肌寒さを覚えるようになりいよいよ季節が移り変わってきました。2学期も中盤を迎える秋の深まりと共にたくさんの行事、学習を通して学びも深まりつつあります。様々な場面で子どもたちは大活躍です。

収穫の秋 稲刈り体験

今年も園田農園様のご協力をいただき、お米作りをさせていただいています。2日（木）には全校生徒で稲刈りを体験させていただきました。稲の借り方を教えていただき、鎌を手に持ち稻を狩り、4束ずつをひとまとめに、天日に干しました。子供たちは、一生懸命に刈っていました。10日（金）には、5・6年生が脱穀にいきました。今度は全てやり遂げようと手際よく作業を進め、刈り取った稻全てを脱穀することができました。田植え後、稲刈りをするまでに多くの作業があります。その作業をしていただいたおかげで、稲刈りや脱穀ができる方に感謝したいと思います。12月6日（土）の餅つきに子供たちがこのお米を使わせていただきます。感謝の心でおいしいお餅を作りたいと思います。餅つきのご協力もよろしくお願ひします。



お神輿ワッショイ 五木阿蘇神社例大祭

10月15日 五木阿蘇神社例大祭に参加しました。1年生の4つ提灯を新しく加え、当日を迎えました。木下村長を先頭に「祭」の青いはっぴをまとい元気に練り歩くことができました。五木の祭りを継承し次の世代につないでほしいと思います。



芸術鑑賞会 劇団 きらら来校

22日には、劇団きらら様に来校していただき、芸術鑑賞をしました。ただ見るだけではなく、エアーコード演奏や海の生き物になりきるなどの活動があり、子供たちは楽しい一時を過ごしていました。特に海の生き物になりきる活動では、アンコウやウナギ、イソギンチャクになりきって動く子どももいました。劇団きららの方に「よく海の生物のことを知っていますね。また、それを上手に表現しますね」と褒められました。鑑賞の最後には、劇団の方に「想像力は生きる武器になる」という話ををしていただきました。想像力を働かせ、表現する大変よい体験になったと思います。これから的生活にいかしてほしいと思います。



11月 の主な行事

- 4日（火）5・6年中学校へ乗り入れ授業
- 5日（水）～6日（木）修学旅行
- 8日（土）～9日（日）天草小との交流会
- 10日（月）振替休業日
- 15日（土）五木源フェスティバル